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Ordre du jour

Discours de lancement, par Shaka, Président

Rapport moral, par Shaka, Président

Rapport financier, par Armando, Trésorier

Rapport d’Orientation, par Coco, administrateur
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Mot d’accueil

Le Conseil d’Administration est heureux de vous accueillir pour 
cette première Assemblée Générale de la Fédération Française 
de la Terre du Milieu.

Elle fait suite à l’Assemblée Constitutive qui avait eu lieu à Goven 
en août 2022 afin de créer l’Association, qui a vu le jour en 
septembre 2022. Après 9 mois d’existence, elle vient présenter 
le bilan du Conseil d’Administration provisoire composé des 
membres créateurs et ouvrir un fonctionnement associatif plus 
régulier, basé sur un fonctionnement électif. 

Ce bilan se compose de :

- 5 mois de mise en activité de l’association (Septembre à 
décembre 2022) où il a fallu tout créer (image et logo, réseaux 
et site internet, comptes en banque et assets, mode de 
fonctionnement du CA). Dans le même temps, il fallut mettre en 
œuvre des décisions qui ne pouvait pas attendre, notamment la 
refonte du circuit de Qualification pour le WTC et la création du 
championnat de France pour l’année 2023

- 5 mois de fonctionnement (janvier – mai 2023) durant 
lesquels nos projets ont commencé à se mettre en œuvre les 
uns après les autres. 

Nous sommes aujourd’hui réunis pour vous présenter ce 
bilan d’activités (et de comptabilité), en tant que Conseil 
d’Administration, et vous le faire valider à vous, en tant 
qu’adhérents.

De là, nous procéderons à une élection du Conseil 
d’administration qui poursuivra le travail sur la prochaine année 
jusqu’à l’Assemblée Générale de 2024. 

Ce CA héritera de la charge de porter le projet d’Association que 
nous allons également vous soumettre au vote ce soir et qui, si 
vous l’approuvez, deviendra la feuille de route de la FFTM pour 
les prochains mois.
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Rapport d’activité de l’association

FAIRE NAÎTRE L’ASSOCIATION 

Création de l’association (Septembre - Décembre 2022)
- Création administrative et juridique de l’Association (Statut, 
règlement intérieur)

- Création d’une identité (Annonces, présences aux 
évènements, logo, partenariat et vidéos avec des Youtubeurs 
de la Communauté)

- Ouverture du site internet et de la page FB

- Création des assets financiers (Compte en banque, Paypal, 
Zettle)

La FFTM aujourd’hui
Effectifs : 

- 103 adhérents

- Conseil d’Administration : 9 personnes (dont 5 au Bureau de 
l’Association)

- Conseil de Règles-Arbitrages : 9 personnes dont 3 extérieures 
au CA

- Groupe de travail traduction : 13 personnes dont 11 extérieures 
au CA

- Groupe de travail vie compétitive : 4 personnes dont 1 extérieur 
au CA

LES TRAVAUX DES DIFFÉRENTS GROUPES ET PÔLES DE LA 
FFTM DEPUIS SA CRÉATION

Travaux du Conseil Règles-Arbitrage & des groupes de tra-
ducteurs

- Création de la Convention Francophone des Règles

Utilisée comme référence dans les divers tournois de France, 
remarquée à l’étranger

- Traduction vers l’anglais en cours (Tordek Urside & Schropff)

Travaux du Conseil Orga-Tournois-Qualif’
- Création d’un groupe Discord regroupant les organisateurs 
de tournois

- Organisation du circuit de qualification WTC 2023 

Déjà 2 tournois de préqualif réalisé ; troisième en cours.

Phase en équipe calée

- Création de table de jeu compétitive sur le modèle WTC

En cours

Partenariat

- Invention et ouverture du Championnat de France 2023

Accompagnement des joueurs et des organisateurs

Suivi régulier des résultats

Préparation d’une Ligue des Champions régionaux

- Accompagnement et suivi du WTC 2023

Avance sur les frais des joueurs

Organisation d’une session d’entrainement
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Rapport financier
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Le budget de la FFTM pour la première année est tout juste à 
l’équilibre : 400,74€ de chiffre positif.

C’est un chiffre dont on peut se féliciter et qui traduit une 
gestion prudente et mesurée pour une première année pour 
laquelle nous partions totalement dans l’inconnu, sans budget 
prévisionnel, ni idée précise de la volumétrie de nos entrées et 
nos sorties d’argent. Nos estimations sur le nombre d’adhésion, 
le succès des tournois de qualification sont restées prudentes et 
nous ont permis d’approvisionner les projets stratégiques sans 
être déficitaires.

ANALYSE DES CHIFFRES

La FFTM possède actuellement deux sources de revenu 
principales : Les adhésions et les évènements qu’elle organise. 
Ce sont ces deux pôles qui lui permettent de vivre. 

Les dépenses sont dans un fonctionnement normal, liées à 
l’organisation des évènements principalement. Ces dépenses-
là s‘équilibrent car les évènements sont conçus pour être 
bénéficiaires au mieux, neutre au pire. Nous sommes sur ce sujet 
très dépendant des prestataires (coût des salles, notamment). 

Ponctuellement, cette année, nous avons dû investir 
massivement dans un projet pour soutenir notre nouveau 
système de qualification. Cette dépense va aller en diminuant 
l’an prochain.

ANALYSE DE SITUATION : 

Résultat satisfaisant pour une première année où les dépenses 
d’investissement sont toujours nécessaires.

Cependant, le chiffre est positif grâce à une prime de 500€ 
ramenée par deux joueurs de l’ETC 2022 et qui ne sera pas 
disponible l’an prochain.

De plus, la FFTM a su bénéficier de nombreuses heures de 
bénévolat mais aussi de dons de la part de certains adhérents 
qui ont effectué des missions pour l’association sans s’en faire 
rembourser les frais (Impressions, déplacements liés à l’arbitrage 
ou l’organisation des évènements…). La question se posera de la 
durabilité de ce système et de la prise en charge éventuelle de 
ces frais par la FFTM.

Les prochains projets seront donc à établir selon un budget 
prévisionnel révisé.

La FFTM pourra cependant compter sur : 
- Une baisse des dépenses (le projet onéreux des tables WTC 
étant épongé).

- L’accès potentiel à des subventions à partir de l’an prochain 
(Pour la formation des bénévoles) 

- Des nouvelles entrées d’argent grâce à la vente de produits 
(T-shirt ; marqueurs d’objectifs) et le renforcement de ses 
partenariats existants.
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Budget prévisionnel
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Rapport moral et d’orientation

Le Conseil d’Administration sortant propose 2 axes de travaux 
principaux : 

LA POURSUITE ET L’ÉLARGISSEMENT DES TRAVAUX ENGAGÉS, 
car les projets ne manquent pas mais nos ressources, 
majoritairement bénévoles, ne sont pas illimitées. Aussi, le 
maintien des groupes de travail et des dynamique existantes 
sur les sujets clefs de la vie communautaire doit être la priorité 
et une réussite en soi.

L’ÉLARGISSEMENT DU RÉSEAU DE LA FFTM,
Forte de la présence en son sein de figures majeures de la 
communauté (en termes d’ancienneté, d’implication dans la 
vie communautaire), la FFTM a rapidement pu compter sur un 
réseau de soutien en tout genre. Mais notre objectif doit être 
d’élargir ce réseau pour une meilleure visibilité du jeu, une 
capacité optimisée à mener nos projets à bien et pour tâcher 
de donner à nos adhérents des avantages qui dépassent les 
services déjà proposés par la Fédération.

POURSUIVRE LES PROJETS 

L’objectif de l’année suivante sera la poursuite du travail engagé : 
Terminer les projets ouverts et faire aboutir ceux qui n’ont pas pu 
être lancés faute de temps ou de ressources. A ces fins, la FFTM 
cherchera à recruter davantage de bénévoles pour soulager les 
actuels qui portent une charge de travail énorme, avant qu’ils 
ne s’épuisent à la tâche. A ce propos, un appel est lancé à tous 
nos adhérents ayant les compétences d’aider dans tel ou tel 
domaine : We need you for the FFTM army !

Travaux du Conseil Orga-Tournois-Qualif’

- Redéfinir le système de qualification pour l’année 2023-2024

- S’adapter aux nouveaux évènements internationaux en 
construction (Nation’s Cup)

- Composer une équipe française conquérante pour l’Ardacon, 
accompagner les autres joueurs

- Continuer l’accompagnement du Championnat de France et 
organisation la Ligue des Champions Régionaux

Prévoir sa version 2024

Création d’un groupe de travail et réflexion sur la gestion 
des proxys et conversions par rapport aux règles en milieu 
compétitif

Travaux du Conseil Règles Arbitrage
- Continuer les mises à jour des traductions et de la Convention 
de Règles.

- Lancement du projet Guides Orga-Arbitre-Tryharders (GOAT) 

- Création d’un groupe de travail sur la gestion du temps et une 
meilleure pénalisation du slow-play

Travaux des groupes de traducteurs
- Attendre les prochains suppléments

- Projet de traduction des scénarios narratifs pour élaborer un 
Grand Livre des Scénarios Narratifs

- Projet article 
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Autres travaux 
- Projet « Ma table SDA »

- Projet d’équilibrage du jeu Battle Compagnies

RENFORCER LE RÉSEAU DE LA FFTM

- Développer notre corps arbitral et former les joueurs à cet 
exercice

Obtenir des subventions pour financer les formations

Proposer des sessions de formations et une prise en charge du 
matériel d’arbitrage

-  Développer nos partenariats avec les boutiques et 
professionnels

Avoir un maillage de boutiques partenaires sur le territoire 
français pour l’organisation des tournois à des prix optimisés 
pour les organisateurs (Salle, lots, etc…)

Proposer des produits typés MESBG au bénéfice des joueurs 
(T-Shirt communautaire, pack d’objectifs, WYSIWYG starter-
pack)

Entretenir des partenariats avec les acteurs de notre 
communauté (Imprimeur 3D, sculpteurs 3D…)

Augmenter les avantages procurés par l’adhésion à la FFTM.
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Réélection du Conseil d’administration

CANDIDATS À RÉÉLIRE (ADMINISTRATEURS SORTANTS) : 

Joseph MARANDIN (Shaka) – Auvergne-Rhône-Alpes

Président actuel ; 

Organisateur de tournois ; Conseil traduction, règles

Pierre NELZ-MOREAU (Amàndil Eremanth) – Bretagne

Référent Règles arbitrage actuel ; 

Organisateur de tournois ; Responsable des traductions, règles

Armando PEREIRA (Ar-Mando) – Hauts de France

Actuel trésorier ; 

Responsable accueil nouveau joueur sur Vassal ; Co-organisateur 
tournoi Vassal

Quentin BOUTHENET (Barbecue) – Île de France

Actuel Secrétaire ; 

Organisateur de tournoi ; Responsable de la communication

Corentin DERUYCK (Coco_painting_stuff) – PACA 

Actuel administrateur ;

Peintre professionnel ; don de services de peinture et modélisme 
à la fédération pour les projets de tables

Romain DE OLIVEIRA (Romano) – Normandie 

Actuel administrateur ;

Organisateur de tournoi

Eudes (Asdru) – Île de France

Actuel administrateur ;

Organisateur de tournoi

Nouvelle candidature déclarée :
Anthony (Puech) – Occitanie 

Organisateur de tournoi



Assemblée Générale
de la fédération française 

de la Terre du Milieu
Merci de votre attention
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